Sportler des Jahres geehrt

Lob von VfL-Präsident Martin Brandt für Aida Stahlhut, Hans Hößler und SG Schaumburg Sprintstaffel

Bückeburg. Während der Jahresversammlung im Sportheim hat der Vfl. Bückeburg seine Sportler des Jahres geehrt. Als Sportlerin des Jahres wurde Aida Stahlhut ausgezeichnet. Sie ist erst im letzten Jahr zum Vfl. da Staninut ausgezeichnet. Sie ist erst im letzten Jahr zum VfL gekommen, hat in der Lauf-gruppe für viel Furore gesorgt und sich schnell viele Sympathien erworben.

und sich schnell viele Sympathien erworben.

Stahlhut hat Siege bei den Kreismeisterschaften errungen, neue Kreisrekorde aufgestellt und erfolgreich an Landes- und Deutschen Meisterschaften teilgenommen. "Eine tolle Frau, sympathisch, erfolgreich – keine Diva, die noch viel Potenzial hat", so VfL-Präsident Martin Brandt in seiner Laudatio.

Als Sportler des Jahres wurde mit Hans Hößler kein aktiver Sportler, sondern jemand gehent, der mit seinem ehrenamtlichen Engagement dafür sorgt, dass viele ihren Lieblingssport Fußball ausüben können. Er hat als Mannschafsbetreuer der 1. Herren und Fußballobmann gewirkt und ist seit 30 Jahren gewirkt und ist seit 30 Jahren Mitglied im Abteilungsvor-stand. "Hans Hößler ist die gu-te Seele des VfL. Sein freundlite Seele des VIL. Sein freundisches Wesen verbirgt er nur, wenn der VfL und Schalke 04 beide an einem Wochenende verlieren", so Brandt.
Die SG Schaumburg Sprintstaffel 4 x 100m U 16 ist Mannschaft des Jahres geworden. Da-



VfL-Präsident Martin Brandt ehrt Aida Stahlhut

bei handelt es sich um eine Kooperation des VfL Bückeburg mit dem Post SV Stadthagen und TuS Niedernwöhren. Mit-glieder dieser erfolgreichen

Staffel, sie belegte Platz 2 bei den Norddeutschen Meister-schaften in der Freiluft, den 1. Platz bei den Landesmeister-schaften in der Freiluftsaison



Hans Hößler ist VfL-Sportler des Jahres

und Platz 2 in der Halle, sind Luna Bulmahn, Merle Homeier, Liv Marzinowski und Julia

"Wir sind alle Weltmeister",

meinte Martin Brandt und ehrte Karl-Heinz Scharf, der kürz-lich den WM-Titel im Nordic Walking auf der Distanz Halbmarathon erringen konnte. mm